
1 

 

 

 

LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI 
************* 

 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°53 del 06-07-2017  

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 

Ordine del Giorno: 

• Prosecuzione proposta di regolamento sul 

“ Compostaggio Domestico” 

 

• Varie ed eventuali: 

 Problematiche inerenti l’applicazione della nuova 

normativa prevista dal “Regolamento comunale 

per la fornitura sostitutiva di acqua a mezzo 

autobotte e/o autocisterna”, (approvato con 

deliberazione di C.C. n. 78 del 07.06.2017, esecutiva il 

19.06.2017) come previsto dall’ art 15 comma 1, è 

diventato esecutivo a far data dal 20 giugno 

 
 

 
                                                                                                  Presente   Assente    Entrata     Uscita        Entrata       Uscita 

Presidente Puma Rosa Alba 
 

SI ---------  --------   

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI 
 

10.15  11.40   

Componente Cuscina’ Alessandra SI  
 

10.15 

 

 11.40   

Componente Cusumano Francesco 
      

      SI  10.15  11.40   

Componente Sucameli Giacomo 
 

         SI ______ ______   

 

L’anno Duemiladiciassette (2017), il giorno  06 del mese di Luglio , alle ore 10.15 

presso il Palazzo di Vetro piano  terra sito in P/zza Josèmaria Escrivà, si riunisce per la seduta  la 

IV Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione. 

Alla predetta ora sono presenti il V/ce Presidente Calandrino Giovanni, e i cons. Cusumano 

Francesco e Cuscinà Alessandra. 

Il V/ce Presidente Calandrino coadiuvato dalla Segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio e accertata 

 la sussistenza del numero legale apre la seduta, comunica alla consiglieri che non verrà trattato il 

primo punto posto all’ODG, ma si passerà a trattare il secondo punto posto all’OdG. 

Problematiche inerenti l’applicazione della nuova normativa prevista dal “Regolamento 

comunale per la fornitura sostitutiva di acqua a mezzo autobotte e/o autocisterna”, 
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(approvato con deliberazione di C.C. n. 78 del 07.06.2017, esecutiva il 19.06.2017) come 

previsto dall’ art 15 comma 1, è diventato esecutivo a far data dal 20 giugno, rimasto inevaso 

data l’impossibilità della Dirigente Ing. E.A. Parrino a partecipare alla seduta del 05-07-2017.  

La Commissione di comune accordo  decide di raggiungere la Dirigente presso il suo ufficio per 

trattare il superiore punto. 

Alle ore 10.30 la commissione raggiunge l’ Ufficio  dell’Ing. Parrino. 

 La Dirigente fa visionare  ai consiglieri il grafico inerente il monitoraggio dell’acqua. 

In questo grafico vengono annotati in orari stabiliti il livello di accumulo dell’acqua nel serbatoio 

comunale, in maniera da poter gestire nel migliore dei modi la distribuzione dell’acqua nelle 

varie zone del territorio comunale data la scarsità della stessa dovuta  al  periodo  di siccità. 

Il V/ce Presidente riferisce alla Dirigente che questa Commissione ha da porle diverse domande in 

merito alle problematiche sorte con l’applicazione del nuovo regolamento. 

La Cons, Cuscinà pone la prima domanda: Il bando per la  costituzione dell’ elenco aperto di 

operatori economici per il trasporto di acqua potabile con autobotte per l'approvvigionamento 

idrico della popolazione residente nel territorio del Comune di Alcamo è stato redatto? 

L’ Ing. Parrino risponde che l’avviso pubblico è stato formulato e pubblicato sul sito istituzionale 

scadrà il 10 luglio c.a.  

La Cons. Cuscinà domanda:Quanti autotrasportatori hanno fatto pervenire la richiesta di iscrizione 

all’albo fino alla data odierna? 

L’Ing. Parrino risponde  che fino ad oggi sono quattro le richiesta pervenute. 

Il Cons. Cusumano chiede se la procedura inerente la  mappatura delle zone critiche è stata fatta. 

L’ing. Parrino risponde : è stata fatta ma in maniera sommaria , dobbiamo completare tutte le 5 

zone. Nel grafico del 10 Luglio p.v. verranno caricati i nomi degli autotrasportatori con le 

rispettive targhe delle  autobotti. Sapremo quanti mc. di acqua consumerà ogni singola zona del 

territorio comunale. 

Si può controllare quanto consumano i bar , ristoranti, pizzerie e in questa tipologia di  attività i 

consumi sono alti. 

I condomini sono senza controlli. 

Il Cons. Cusumano chiede: Quanti morosi si presentano al giorno? 

L’Ing. Parrino risponde che in media se ne presenta uno al giorno. 

La Cons. Cuscinà chiede:  in merito alla manifestazione d’ interesse per l’individuazione pozzi 

privati è già stata predisposta? 

L’Ing. Parrino risponde: la manifestazione d’interesse è stata già predisposta, quella per 

l’individuazione pozzi privati per acqua potabile scade l’11 luglio p.v. e solo ieri è stata 
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predisposta quella per l’individuazione pozzi privati per l’acqua non potabile e scadrà fra 10 o 15 

giorni. 

La Cons. Cuscinà pone un’altra domanda: per quanto riguarda i gruppi di consegna automatizzati 

per l’approvvigionamento idrico a mezzo autobotti le cosiddette “ colonnine”, quando verranno 

installati. 

L’Ing. Parrino risponde: i 3 gruppi sono state ordinati la scorsa settimana, dovrebbero arrivare a 

giorni. Ne monteremo uno presso il pozzo Nicastri, uno presso l’Eurospin , e uno presso la via 

Kennedy forse. 

La gestione di questi gruppi avverrà per mezzo di chiavi che saranno consegnate agli 

autotrasportatori, che li  dovranno caricare come una normalissima carta prepagata. 

La Cons. Cuscinà chiede: quando avverrà il trasloco  dell’Ufficio Acquedotto dalla sede odierna al 

quella del Bottino Comunale? 

L’Ing. Parrino risponde: Il trasloco dovrebbe iniziare a giorni, gli operai del progetto “ Il volo” si 

occuperanno di effettuarlo anche se ancora non c’è predisposta la linea telefonica , l’ufficio 

traslocherà lo stesso, si farà a meno per momento del POS ( la richiesta è stata avanzata al 

responsabile dell’Ufficio economato Dott.ssa Verme) , i cittadini andranno a pagare i bollettini in 

banca, nei tabaccai convenzionati o a mezzo bollettino.  

Il Cons. Cusumano chiede: il pagamento on line  del carico d’acqua lo può fare chi non è 

l’intestatario della fornitura idrica? 

L’Ing. Parrino risponde:all’ufficio interessa solamente il pagamento a prescindere da chi viene 

effettuato. 

Il Cons. Cusumano pone un’altra domanda: il telecontrollo al bottino comunale è stato installato? I 

lavori sono stati ultimati?. 

L’Ing. Parrino risponde: L’appalto è stato dato ,ci sono dei problemi per il computer madre che 

regoli la situazione e colleghi il Wi-Fi con una centralina, comunque per maggiori informazioni 

rivolgersi al Sig. Drago e al Geom. Ponzio. 

La Cons. Cuscinà chiede: Com’è organizzato il servizio al bottino riguardo al personale? 

L’Ing. Parrino risponde:sono tanti e fanno i turni: sono 8 custodi e 6 operai per un totale di 14 

unità che si alternano dalle ore 8.00 alle ore 22.00. La Domenica da sempre è attivo il servizio di 

reperibilità anche se in questa giornata le richieste sono sporadiche. Comunque l’autotrasportatore 

ha il numero dei reperibili , nel caso di bisogno il servizio verrà attivato. 

L’Ing. Parrino esaurite le domande della commissione  la informa che alle ore 9.00  di oggi da 

Siciliacque si ha  59 litri al secondo e da Dammusi 26 litri al secondo. 
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Il V/ce Presidente Calandrino ringrazia l’Ing. Parrino per la sua disponibilità e non avendo altre 

comunicazioni da fare alla commissione dalla sede  della Direzione 4  scioglie la seduta alle ore 

11.40 . 

 

La Segretaria                                                                                                               Il V/ce Presidente 

F.to Anna lisa Fazio                                                                                             F.to  Calandrino Giovanni 


